

RCEME



GEMRC

Cpl François Montgrain, CD

Après 18 années de service au sein des Forces armées canadiennes et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien, le Caporal François Montgrain sera libéré le 8 Juillet 2024.

Le Cpl Montgrain s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes le 12 Janvier 2006 au Centre de recrutement de Trois-Rivières, Québec, comme technicien de véhicule.

Il a complété son cour de recrues à Saint-Jean de Janvier à avril 2006 avant d'être affecté à la BFC Borden afin d'obtenir son niveau de technicien de véhicules NQ3. Après sa formation se terminant en octobre 2007, il est affecté au 5 Bon Svc pour suivre l'entraînement. Le Cpl Montgrain est demeuré au 5e Bon Svc après son cours DP2, jusqu'en septembre 2013. Affecté au Centre d'instruction de la 2e Division du Canada jusqu'en Juillet 2015, il est de retour au 5 Bon Svc jusqu'à ce qu'il soit muté à la BFC Bagotville en Juillet 2019. Le Cpl Montgrain à passé une année à la 3e Escadre et le reste de ses années jusqu'à sa retraite à la 2e Escadre.

Comme nouveau retraité, le Cpl Montgrain demeurera dans la region du Saguenay Lac St-Jean.



RCEME



GEMRC

Cpl François Montgrain, CD

After 18 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical Engineers (RCEME), Cpl François Montgrain will retire on the 8 July 2024.

Cpl Montgrain first joined the CAF January 12, 2006, at the recruitment center of Trois-Rivières, Québec as a Vehicle Technician.

He has completed his recruit at Saint-Jean sur Richelieu from January to April 2006 before being affected to BFC Borden to gain his Vehicle Technician qualification.

After his formation ending October 2007, he is posted to 5 Svc Bon to finish his training.

After his DP2 he will stay at 5 Bon Svc until September 2013. Affected to the instruction center for 2 Division until July 2015, and back to 5 Bon Svc, he will then be posted to BFC Bagotville 3Wing for one year and will pass the rest of his years at 2 Wing.

As a new retiree from the CAF, Cpl François Montgrain will remain in the region of the Saguenay Lac St-Jean.

